



13.07.2022

## EIN GUTES GEFÜHL

Auch in dieser Woche sind wir wieder für Sie im Markt unterwegs. Wir sprechen mit Entscheidern, hören Betriebsinhabern und Mitarbeitern zu oder informieren uns über technische Neuheiten. Nach langer, langer Zeit diskutierten wir vergangenes Wochenende beim Caravan-Tag in Bonn sogar endlich wieder vor Publikum. Ein wirklich gutes Gefühl, dass wir uns wieder persönlich treffen.

Man spürt bei unseren Gesprächen zwar überall Krisenstimmung und Verunsicherung, aber man sieht eben auch, dass Betriebe, Werkstattausrüster, Lackhersteller, Schadendienstleister und Kfz-Versicherer mit Zuversicht in die Zukunft blicken – trotz der zahlreichen großen Herausforderungen für uns alle. Das stimmt positiv.

Richtig zuversichtlich scheint derzeit die HUK-Coburg zu sein. **In der vergangenen Woche wurde bekannt, dass der größte deutsche Kfz-Versicherer sein Geschäft mit dem Autoservice doch weiter vorantreibt und bei Pitstop einsteigt.** In der Branche war man eigentlich schon der Meinung, dass der HUK-Autoservice heimlich, still und leise eingestellt wird. Denn so richtig Fahrt hat das Projekt nie aufgenommen. Jetzt nehmen die Coburger also doch noch einmal einen Anlauf. Ob der Wandel vom Kfz-Versicherer zum Mobilitätsdienstleister mit Autowelt und Autoservice gelingt, wird sich erst in einigen Jahren zeigen. Auch an diesem Thema bleiben wir dran, wie schon in der Vergangenheit.

**Wie Sie die Lage sehen, können Sie uns in unserer Konjunktur- und Stimmungsumfrage mitteilen.** Wir werten die Ergebnisse in den nächsten Wochen aus und berichten dann über die aktuelle wirtschaftliche Situation in unserer Branche.

